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	Осветительная сеть обеспечивает подачу электроэнергии только в тёмное время суток. В летнее время минимальное время подачи электроэнергии – 4 часа, в зимнее время – 10 часов. Режим работы аккумуляторной батареи (АКБ) – циклический. Возможны незапланированные отключения на длительное время. В этом случае при разрядке АКБ до 10,5 В должна срабатывать защита от глубокого разряда, обеспечивая при этом потребление тока от АКБ = 0 А. При отсутствии входного электропитания и разрядке АКБ до критического значения, включается защита от глубокого разряда АКБ. В случае если электропитание не восстановилось и была произведена замена АКБ, ИБП должен начать зарядку.
	The lighting network provides electricity only at the nighttime. Minimal supply time of electricity is 4 hours in summer and 10 hours in winter. The storage battery operates cyclically. There is a risk of the unscheduled long-time shutdowns. Once storage battery is discharged to 10.5 V, protection from the deep discharge is activated. In that case current drain from storage battery = 0 A. When there is no input power supply and storage battery is discharged to the critical value, the protection from the deep discharge is activated. If power supply is not restored or the storage battery is replaced, uninterruptible power supply (UPS) has to start charging.        

	Сера является самой распространенной примесью в сырье для риформинга. При обычных рабочих условиях содержание серы в сырье не должно превышать 1 ppm (при использовании сбалансированного катализатора) или даже 0,5 ppm от веса сырья (при использовании несбалансированного катализатора). Работа с более низким содержанием серы обеспечивает дополнительную стабильность и селективность катализатора.

Отравление катализатора вызывается H2S, которая содержится либо в сырье для установки, либо образуется при разложении серосодержащих компонентов сырья на поверхности катализатора. H2S вступает с платиной в равновесную реакцию и снижает активность катализатора, уменьшая контактную площадь металла. Сульфид платины не обладает каталитическим действием при гидрогенизации и дегидрогенизации.
	Sulfur is the most common impurity in the feedstock for reforming. In normal operating conditions the content of sulfur in feedstock has to be less than 1 ppm (if the balanced catalyst is used) or less than 0,5 ppm from feedstock weight (if the unbalanced catalyst is used). The less the amount of sulfur in the material, the more stable and selective the catalyst is.
H2S causes poisoning of the catalyst. It contains in the plant feed or arises on the surface of the catalyst during the decomposition of the sulfur-containing components of the feedstock. H2S enters into the equilibrium reaction with platinum and decreases the activity of the catalyst, reducing the contact area of the metal.
Platinum sulfide does not have any catalytic effects during hydrogenation or dehydrogenation.



